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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  
DO DIA 05-08-2020  

 
 

-------- Aos cinco dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte , pelas 10:00 , nesta Vila e no Salão 
Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária  a Câmara Municipal, sob a presidência de 
Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Carlos Manuel de Melo Pimentel, 
Conceição de Jesus Pinheiro Botelho Quental, Nélia Maria Silva Alves Guimarães, , Gonçalo Patrício 
Fontes Dias e Arnaldo Manuel Guerreiro de Sousa. Não esteve presente a vereadora Sabrina Marília 
Coutinho Furtado, que justificou a sua ausência. ----------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Secretariou a reunião o Chefe de Divisão, Duarte Manuel Carreiro Pacheco Pimentel. ---------------  

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respectivo edital, é a seguinte: -------------- 

 

 
 

INDÍCE  
 

DIVISÃO FINANCEIRA 
 
(DL. N.º 60/2020) - I. N.º 493/202- PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO- 7.ª ALTERAÇÃO 
ORÇAMENTAL 
 
DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 
 
(DL N.º 61/2020) E. N.º 4827- PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO- CONSTITUIÇÃO DE SERVIDÕES, 
SOBRE PRÉDIO RÚSTICO 
 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 
 

Depois de declarar aberta a reunião e de se ter procedido à assinatura da ata da última reunião, o 

presidente da Câmara Municipal propôs a inclusão na ordem do dia da presente, o assunto abaixo 

identificado como, (DL N.º 61 /2020) - E. N.º 4827/2020 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO-

CONSTITUIÇÃO DE SERVIDÕES SOBRE PRÉDIO RÚSTICO, tendo a proposta merecido a 

concordância unânime dos presentes. -----------------------------------------------------------------------------------------

De seguida, o presidente da Câmara Municipal deu a palavra ao vereador Gonçalo Patrício Dias que se 

referiu à escada de acesso à praia da Vinha d’Areia, a qual, segundo constava de uma rede social, 

apresentava problemas de segurança, resultando daí algumas quedas, tendo questionado se tal situação 

era do conhecimento da autarquia. ----------------------------------------------------------------------------------------------

O presidente da Câmara Municipal  esclareceu que a referida escadaria estava ali há 20 anos, desde o 

início da requalificação do local pelo executivo de então, tendo alguém, só agora, descoberto a situação 

de uma escadaria que aparenta não ser adequada em termos de desenho e construção, sendo que, a 

Câmara Municipal iria equacionar a situação para, mais tarde, eventualmente, fazer alguma correção, 

ressalvando não se tratar de degradação da escadaria mas sim de conceção da mesma. ----------------------

Prosseguiu o presidente da Câmara Municipal para referir que na última segunda-feira haviam sido feitas 

análises às águas de todas as praias, na sequência dos relatos do fim-de-semana sobre situações de 

indisposição e irritação de olhos e garganta, sublinhando que, no entanto, pessoas que, estando nas 

praias e não tendo ido à água, também haviam apresentado sintomas idênticos. ---------------------------------

Acrescentou que a Câmara Municipal não iria tomar quaisquer medidas sem ter factos concretos e que já 

se havia acertado com a entidade responsável pelo ilhéu, uma ação de limpeza a decorrer nos próximos 

dias. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

O vereador Gonçalo Patrício Dias referiu que havia solicitado esclarecimento ao delegado de saúde 

concelhio, sobre as situações relatadas no fim-de-semana, confirmando ou não a existência das mesmas, 

estando, porém, aquele de férias. -----------------------------------------------------------------------------------------------

Perguntou o vereador se seria possível que as situações relatadas se devessem a algum químico que 

estivesse a ser utilizado para a desinfeção do emissário, tendo o presidente respondido que o emissário 

trabalhava com cloro e que o doseamento de mesmo era feito em cumprimento das regras normais da 

sua utilização. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Perguntou ainda o vereador se se confirmava que os bombeiros faziam a descarga de resíduos de 

limpeza de fossas sépticas na Av. da Europa e só ali. ---------------------------------------------------------------------

O presidente da Câmara Municipal respondeu que na Av. da Europa existe uma ligação de entrada ao 

emissário e que a mesma também era utilizada para aquele fim, sendo que o lançamento de resíduos 

pelos bombeiros obedecia a um procedimento estabelecido e segundo o qual os bombeiros devem avisar 

previamente a Câmara Municipal da operação. ------------------------------------------------------------------------------ 

 



 
 

ORDEM DO DIA 
 

 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
(DL. N.º 60/2020) - I. N.º 493/202- PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO- 7.ª ALTERAÇÃO 
ORÇAMENTAL - Foi presente à reunião a proposta de alteração ao orçamento da autarquia que, 

depois de apresentada e explicada pelo presidente da Câmara Municipal foi aprovada por maioria. 
Abstiveram-se os vereadores eleitos pelo PSD. ------------------------------------------------------------------------- 

  
DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 
 
(DL N.º 61/2020) E. N.º 4827- PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO- CONSTITUIÇÃO DE 
SERVIDÕES SOBRE PRÉDIO RÚSTICO -  A Câmara Municipal deliberou por unanimidade 

aprovar a constituição de 2 (duas) servidões, de 80 m2 e 81 m2 de extensão cada, sobre o prédio de que 
o município é proprietário, inscrito na matriz predial sob o artigo 2, secção F, freguesia de Ponta Garça, 
para acesso aos prédios inscritos nos artigos matriciais n.ºs 28 e 29, da secção E/Ponta Garça, de modo 
a permitir os trabalhos necessários à construção pela IROA, S.A., de uma nova célula de armazenamento 
de água para abastecimento aos agricultores dos concelhos de Vila Franca do Campo, Ribeira Grande e 
Povoação, tudo conforme melhor identificado na planta abaixo. --------------------------------------------------- 

  

 



 
 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 04     
de agosto na importância de    3 751 574,93 € (três milhões setecentos e cinquenta e um mil quinhentos e 
setenta e quatro euros e noventa e três cêntimos). ------------------------------------------------------------------------- 

 
 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução 
imediata. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10:25, o senhor Presidente declarou encerrada a 
reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Duarte Manuel Carreiro Pacheco 
Pimentel, Chefe de Divisão Administrativa e Operacional, mandei escrever e subscrevo. ----------------------- 

 
 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém cinco folhas. -------------------------------------------------------- 
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